

Informe de Gestión 3er. trimestre 2011

El Grupo Urbar ha cerrado los nueve primeros meses del año 2011 con unos ingresos de 18.2 MM€, lo que supone un crecimiento del 68% y un EBITDA de 691.000 €. Este resultado incluye costes extraordinarios incurridos por indemnizaciones para el ajuste de plantilla realizado; sin este importe, el EBITDA sería de 1.087.000 €.

Urbar Individual

Los ingresos han disminuido un 11% en los nueve primeros meses del 2011. Esto refleja la situación generalizada de estancamiento del mercado nacional, donde la actividad inversora en bienes de equipo esta difiriéndose.

Para compensar este escenario, la sociedad sigue apostando por la exportación, principalmente en los mercados de Argentina, Brasil, México y Marruecos.

Además, la sociedad ha continuado con las acciones de mejora de competitividad, entre las que destacamos el reajuste de plantilla realizado en el segundo trimestre para adecuar la estructura de personal al volumen de negocio actual de la sociedad.

Grupo Urbar

A nivel de Grupo, hay que destacar la excelente evolución de Metrocompost y Virlab.

Virlab, laboratorio de ensayos de vibración y choque dirigidos a los sectores de generación eléctrica (nuclear, ciclo combinado y eólico) y ferroviario, ha aumentado su volumen de negocio un 19% superior al mismo periodo del 2010. El laboratorio, con un posicionamiento fuerte tras 35 años ejecutando ensayos en los sectores mencionados, es el único nacional que realiza ensayos de cualificación sísmica.

Por su parte, Metrocompost, que construye plantas llave en mano para el tratamiento de residuos orgánicos y RSU, además de gestionar dos concesiones, ha alcanzado unas ventas de 11 MM€, que supone prácticamente duplicar la cifra de facturación del 2010, impulsado por las obras actualmente en ejecución en Portugal.